



"Inaugurar la luz" *44 F 6536*

941. El día que se inauguró la luz" es un libro que por su título pareciera tener una actualidad que bordea casi lo predictivo. Se trata de una obra del escritor talquino Oscar Bustamante, cuya temática, sin embargo, no tiene ninguna relación con la emergencia eléctrica que está afectando a casi todas las ciudades del país, ya que nos habla de la "magia del Maule y de temas relacionados con la chilenidad", según uno de sus presentadores. El título, sin embargo, nos podría servir para encabezar un petitorio de esclarecimientos esenciales para cualquier ciudadano de este, por ahora, enredado país.

Deberíamos partir por "inaugurar la luz" en lo relacionado con la responsabilidad de la escasez de energía eléctrica. ¿Quién o quiénes son los culpables de este inesperado apagón general que con una mínima cuota de prevención podría haberse evitado? Más adelante habría que "inaugurar la luz" respecto a las compensaciones que deberían, ¿o no?, pagárseles a los consumidores afectados. ¿La ley de defensa de los consumidores u otro cuerpo legal, refuerza una exigencia de este tipo?

Las generadoras dicen que no, el Gobierno insiste en que tal vez. Los afectados siguen sumidos en una oscuridad que resulta tan agobiante como la generada por los racionamientos obligados que tienen que soportar.

Deberíamos insistir en "inaugurar la luz" en torno al plazo en que se solucionaría el déficit energético. Las informaciones han sido absolutamente confusas. Nadie sabe ciertamente hasta cuándo se prolongará y si la nueva central termoeléctrica de Nehuenco, en la Quinta Región, comenzará a funcionar definitivamente en diciembre próximo para entregar la energía que falta. Y quizás la respuesta que en este momento más inquietud podría generar es la última que proponemos. Tal como lo anticiparon hace algunos meses para el abastecimiento eléctrico... ¿Está asegurado el suministro de agua potable para la población? Porque ahora nadie cree en nadie y la confianza en las autoridades y empresas de servicios, privadas o públicas, está por el suelo. "Inaugurar la luz" en estas materias sería un saludable ejercicio nacional.

el Lector, telea, 22-XI-1998 A.U.

"Inaugurar la luz" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Inaugurar la luz" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile